

Vergabe Gert-Schmitz-Ehrenpreis 2020

Der Kreisverband der Senioren-Union der CDU Kreis Viersen verleiht dem „**St. Annenhof, Kempen**“ in Erinnerung an den Ehrenvorsitzenden der Kreis-Senioren-Union Viersen den Gert-Schmitz-Ehrenpreis 2020.

Gert Schmitz war von 2002-2009 Vorsitzender der Senioren-Union im Kreis Viersen.

Er verstarb im Alter von 84 Jahren am 24.Juli 2011.

Im Sinne seines Wirkens verleiht die Senioren-Union des Kreises Viersen zum 9. mal den Gert-Schmitz-Ehrenpreis an Institutionen, Bürgerengagements und ähnlich wirkende Vereinigungen, die sich zum Wohl von Schwächeren einsetzen.

Der St. Annenhof.....

Die ersten Kinder sind am 6. November 1889 in das „Waisenhaus“ an der Oelstraße eingezogen. In den mehr als 130 Jahren haben sich nicht nur der Name, sondern auch das Angebot und die pädagogische Arbeit verändert und stetig weiterentwickelt. Das Thema „Entwicklung“ ist bei den Kindern, den Eltern, den Mitarbeitenden und der Einrichtung selbst die Herausforderung, der wir uns immer wieder stellen.

Das christliche Grundverständnis, Menschen in schwierigen Lebenssituationen zu helfen, ist seit den Anfängen Grundlage unserer Arbeit. So wurde schon vielen Kindern ihr Recht auf Schutz, Zuneigung, Geborgenheit und Förderung gesichert. Zunehmend ist in den letzten Jahren das Verständnis dafür gewachsen, auch die Familien der Kinder stärker in das Hilfsangebot miteinzubeziehen, auch ihnen Beratung und Unterstützung zu geben.

So versteht sich der St. Annenhof heute als eine Einrichtung der Erziehungshilfe

- die Kindern und Jugendlichen hilft, sich in ihrem Leben zurechtzufinden
- die Eltern und Kindern hilft, wieder miteinander auszukommen, neue Wege zu gehen und eine sinnvolle Perspektive zu finden
- die Jugendämter dabei unterstützt, den Kindern und Eltern ein ihrer Situation angemessenes Angebot zu bieten

Aktuell beschäftigen uns besonders zwei Themen:

- Unser Neubau am Kauertzacker, dort entstehen 2 neue Gruppen für jeweils 9 Kinder. Im November 2020 soll der Einzug sein.
- Die Reform des SGB VIII, die von der großen Koalition noch in dieser Legislaturperiode verabschiedet werden soll. Dies wird unsere Arbeit sehr verändern bezüglich Inklusion, Partizipation, Arbeit mit jungen Volljährigen und der Heimaufsicht. Alles was wir bisher zu den Inhalten wissen, klingt gut. Hoffentlich werden die guten Ansätze im weiteren Gesetzgebungsverfahren nicht verwässert.

Übergabe der Spende von 250 Euro zur weiteren Verbesserung der digitalen Ausstattung.



Bild: vlks. Bernd Lohberg, Senioren-Union Kempen, Reinhard Maly, Kreisvorsitzender, Herbert Knops, Leiter St. Annenhof

*Herausgeber: Senioren Union Kreis Viersen +
 St. Annenhof, Kempen
 29-06-2020*